

Date: March 11, 2025		التاريخ: 11 مارس 2025	
Mr. Hamed Ahmed Ali Chief Executive Officer Dubai Financial Market Dubai, UAE		السيد / حامد أحمد علي الرئيس التنفيذي - سوق دبي المالي دبي - الإمارات العربية المتحدة تحية طيبة وبعد،،،	
Subject: Refinancing of Current Credit Facilities		الموضوع: إعادة تمويل التسهيلات الائتمانية القائمة	
Reference to the above-mentioned subject; Agility Public Warehousing Company would like to announce the below material information:		بالإشارة الى الموضوع اعلاه، تود شركة أجيليتي للمخازن العمومية أن تفصح عن معلومة جوهرية حسب النموذج أدناه:	
Date	11/03/2025	2025 / 03 / 11	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("أجيليتي")	اسم الشركة المدرجة
Previous Disclosure Subject	Agility continued its Refinancing Program	أجيليتي تستكمل برنامج التسهيلات ائتمانية	عنوان الإفصاح السابق:
Date of previous Disclosure	08 / 01 / 2023	2023 / 01 / 08	تاريخ الإفصاح السابق:
Material Information	With reference to our previous disclosure dated January 8, 2023, Agility announces that it has refinanced a portion of its existing credit facilities. The refinanced amount has been increased from \$233 million to \$280 million, with a refreshed tenure of five years.	بالإشارة إلى إفصاحنا السابق بتاريخ 8 يناير 2023، تعلن أجيليتي عن إعادة تمويل جزء من تسهيلات الائتمانية القائمة مع عدد من البنوك المحلية. إعادة التمويل هذه تخص مبلغ 233 مليون دولار حيث زاد إلى 280 مليون دولار، مع تمديد فترة السداد إلى خمس سنوات جديدة.	المعلومة الجوهرية:
Impact of the material information on the financial position of the company	No material impact, but the new additional amount will be reflected on the company's liabilities when used.	لا يوجد تأثير مادي، غير أن المبلغ الجديد سوف ينعكس على التزامات الشركة عند استخدامه.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:
Best Regards,		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير ،،،	
 Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO		 طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي	
			